

ABSTRAK

Mentari Kanal. 2013. *Pengaruh penggunaan media pembelajaran berbasis visual yang dikombinasikan dengan aplikasi google earth terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran IPS Terpadu materi peta, atlas, dan globe Di SMP Negeri 1 Bolaang.* Skripsi, Program Studi Pendidikan Geografi, Jurusan Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Gorontalo. 2013.

Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen di SMPN 1 Bolaang, dimana penelitian ini bertujuan untuk melihat Apakah Terdapat Perbedaan Minat belajar Siswa yang menggunakan Media Pembelajaran Berbasis visual yang dikombinasikan dengan Aplikasi google earth dengan minat belajar siswa yang hanya menggunakan media pembelajaran berbasis visual. Seluruh siswa SMP Negeri 1 Bolaang menjadi populasi pada penelitian ini dan diambil 2 kelas sebagai sampel, dimana penarikan sampelnya menggunakan teknik *Cluster Random Sampling*. Pada kedua kelas yaitu kelas eksperimen dan kelas kontrol diberikan *posttest control group design* yaitu tes berupa angket minat belajar pada akhir pembelajaran.

Dari hasil yang peneliti lakukan ternyata terdapat perbedaan minat belajar antara kelas eksperimen dan kelas kontrol. Berdasarkan kriteria pengujian hipotesis maka diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $2,85478 > 2,00$ dengan kata lain t_{hitung} berada diluar daerah penerimaan hipotesis H_0 (H_0 ditolak) yang berarti menerima hipotesis alternatif (H_1 diterima). hal ini berarti terdapat perbedaan minat belajar siswa antara kelas eksperimen dan kelas kontrol. Sehingga dapat disimpulkan bahwa “Terdapat perbedaan yang signifikan antara minat belajar siswa kelas eksperimen yang diberikan perlakuan dengan menggunakan media pembelajaran visual yang dikombinasikan dengan aplikasi google earth dan minat belajar siswa kelas kontrol yang diberikan perlakuan hanya menggunakan media pembelajaran visual.”

Kata Kunci : *Media Pembelajaran Berbasis Visual Yang Dikombinasikan Dengan Aplikasi Google Earth, Media Pembelajaran Berbasis Visual, Dan Minat Belajar.*